## 2020年6月4日 アミールより、ひとこと

アミール・ツァルファティ

- 今日、世界中で起こっていることに関して、アミールより、ひとこと - https://youtu.be/lhZtlqK0\_4Y

現在起こっている全ての事に関して、私の思いをお伝えしたいと思います。アメリカおよび、世界の他の地域で起こっていることについて。本当に、あちこちで不法が増大するのを見ています。人々が略奪や焼き討ちを止めようとするのは見ていますが、しかし、知事や市長がこのようなことを許していて、それを止めるために何もしていません。私の頭に浮かんだ考えは、第2テサロニケ2章の反キリストの名は、"不法の者"です。聖書は言います。

## 「不法の者は、サタンの働きによって到来し」(第2テサロニケ2:9参照)

だから私たちは、彼を見ていないが、彼の霊、不法の霊を見ているのです。

「不法の秘密はすでに働いています。しかし今は引き止める者があって、自分が取り除かれる時まで引き止めているのです。」 (7節)

だから、不法の者は、まだここには来ていません。しかし、不法の霊と不法の秘密はすでにここにあります。騙されてはいけません。私たちはそれが来るのを見ています。皆さん、驚くかも知れませんが、この無政府主義の精神は、1930年代、アメリカに、何らかの形で浸透し始めていたのです。ドイツで第三帝国が台頭する、ほんの少し前のことです。それは、ドイツのフランクフルトで生まれ、フランクフルト学派として知られ、社会主義をさまざまな方法で実施しようとしました。その後、ナチスが台頭したとき、彼らはヨーロッパの他の地域に逃げ、やがてニューヨークに上陸して、学術界を汚染しました。はっきり言っておきますが、学術界は、その霊で超、超、汚染されています。今見ているのは、世代を教化した結果であり、特に今の悪党達は全員、ある意味、大学生の年齢です。

さて、それを取りまとめているのは…彼らは、もちろん、ジョージ・フロイドの死に激怒している、地元の コミュニティを利用しています。そして、もちろん、今見ているのは内部からの爆発です。さて私が思う に、神は、このほぼ3年半の間、アメリカに真に悔い改め、再び偉大になるチャンスを与えておられたので す。政府の中のほぼすべてのレベルで、敬虔さが回復したと思っています。しかし闇の勢力は、初日から反 対していました。今回、彼らが成功しているとは信じたくありませんが、間違いなく、全員の醜い顔が、今 まさに上昇しているのが分かります。しかし私が驚くのは、大多数が沈黙していることです。トランプ大統 領が実際にツイートしたと思うのですが、大多数が沈黙していて、多数派が何もせず、少数派の激しい暴力 を止めようとしない時、物事が間違った方に向かいます。だから、この10日~2週間のうちに、私たちは次 のどちらかを目にするでしょう。…常識的な多数派が立ち上がるか、もしくは、残念ながらドナルド・トラ ンプにとって良くない状況になるか。聖書的には、エゼキエルの戦争が起こる時、アメリカはイスラエルの 為にそこ立っておらず、したがって、もはや強力な超大国ではありません。しかし、私にとって信じ難いの は、ジョージ・フロイドの死が他でもなく、この美しい国を崩壊させている事です。私は、神を畏れ、勤勉 で、非常に真面目で、法を守るアメリカ人をたくさん知っています。そういう人を沢山知っています。私は 彼らの功績を誇りに思いますし、アメリカに行くたびに感動します。本当に美しい。あんな国はありませ ん。誰もが知っている…だから、誰もがアメリカに移住したいのです。ですから、今の状況を見ると、胸が 引き裂かれるどころではありません。来週あたりには、大きな変化があることを真に期待します。そして、 大多数が沈黙し続けないことを切に願います。メディアは、人々に嘘をついています。知事や市長は国民に 嘘をつき、欺瞞が常態化しています。しかし、それと同時に、私は信じています。前回私が調べた時は、常

に、常に、神が勝利しています。だから信者の皆さん、言わせてください。怖気づいてはいけません。何があっても、神が勝利されます。前回確認しましたが、第2テサロニケ2章にも、不法の人の現れについて言及する時は、いつもこう告げています。

## 「主は御口の息をもって彼を殺し、来臨の輝きをもって滅ぼしてしまわれます。」(8節)

ですから彼は、すでに完全な全滅と破壊を宣告されているのです。しかし未信者の皆さん、ひとこと言わせてください。あなたがまもなく目撃する恐怖は、今見ているものとは、くらべものになりません。世の行く末を理解したければ黙示録を見てください。人々が死にたいと思うほど物事が悪くなることが分かります。 聖書は、こう説明しています。

「(人々が)…ほら穴と山の岩間に隠れ、山や岩に向かってこう言った。『私たちの上に倒れかかって…私たちをかくまってくれ。』」(黙示録6:15-16)

つまり、遠まじい事になるのです。だから、私たちが今見ているのは、他でもなく、この世界の向かう先を露呈しているのです。今こそ、信者が神の約束にしがみつく時です。私たちは悪魔の策略を知っています。 私たちは、彼が人々を盲目にし、人々を欺いていることを正確に知っています。しかし、私たちはまた、知っています。イエスが道であり、真理であり、いのちであり、彼が唯一の真理、唯一の道です。私の祈りは、この全てのことを通して私たちが…、崩壊する前にリバイバルが見たいです。

さて、リバイバルを求めるのは悪い事ではありません。実際、このすべてを通して大勢が目を覚まし、理解 すると思います。彼らには、生きる目的が必要である事を。また彼らは、これが全てではないと知らなけれ ばなりません。今こそ、クリスチャンが福音を伝える最高の時だと思います。人々が混乱し、怒っている 時、そして人々が…、何もかもが素晴らしい時には誰も聞きたがりません。人々が恐れ、怒り、混乱してい る時、今こそ答えを必要としている時で、その答えは、すべて聖書の中にあります。だから、私は皆さんに、 お願いしたいのです。「沈黙しないでください」今、あなたがこれを見ているということは、ソーシャルメ ディアを利用しているということで、今こそ、ソーシャルメディアを使うべきです。真っ黒のカバーや、プ ロフィール写真を貼るのではなく…これは…失礼ですが、馬鹿げています。あなたは今、福音を伝えなけれ ばなりません。福音を分かち合うのです。今、黒人の人たちに対して行われていることを見て、本当に心が 痛みます。彼らは悪魔の勢力に利用されています。彼らはアナーキスト(無政府主義者)や、破壊主義者、 サタン崇拝者に利用されています。ブラック・ライブス・マターにお金を寄付している人は、誰一人として、 本当には黒人を愛していません。違います。彼らはアメリカが炎上するのを見たいのです。彼らは、黒人の より良い生活を望んではいません。実際、トランプ大統領は、アブラハム・リンカーン以降の、どの大統領 よりも多くの事を黒人の人たちの為に行いました。だから、事実を見ればそうですが、しかし、欺瞞を見れ ば話は別です。皆さんに言っておきますが、あなたが本当に黒人を愛しているのなら、あなたは今、嘘を通 して彼らに対して行われている事を非難しなければなりません。見てください。ジョー・バイデンは、まさ に今…、日曜日、彼は黒人の教会にいて、黒人の教会で、彼は日曜日に黒人指導者たちに、こう言ったので す。「私は、1月に、すでに隔離を課すべきだとトランプ大統領に警告していました。そうすれば、6万人 のアメリカ人の命が救われていたかもしれない。」なんという嘘!これを聞く人がいるのでしょうか?これ は地獄の淵から来たものです。ものすっごい…誰も気にしない。CNN、MSNBC、ワシントン・ポスト、 ニューヨーク・タイムズ…、彼らは押して押して…ちなみにロシア人は喜び、イラン人も喜び、中国人も祝っ ています。中国人が、アメリカは人権に配慮していないと批判しているのです。中国が?ご冗談を!ちなみ に、彼らは、初めて香港で、天安門事件の追悼集会をしないそうです。なぜなら、今は、中国が香港を乗っ 取っていて、彼らは、そういった事を認めていませんから。

さて、人権と言えば、私はただ、沈黙してはいけない、と言っているのです。人から嫌われたり、ソーシャルメディアでブロックされたり、ソーシャルメディアで攻撃されたりするかもしれません。なぜなら、左派は、攻撃することしか知りませんから。彼らは下品な言葉を使い、悪い言葉を使いますが、しかし、彼らは

それ以上のものは何も持っていません。そして彼らは、皆さんを恐れさせ、声を上げさせないようにしたい のです。恐れずに発言してください。左翼革新リベラル派に嫌われるのが怖いですか?もし、あなたがそれ を怖れているのなら、とんでもない!それは愚かです。今こそ、人々と福音を分かち合う時です。今こそ、 人々に真理を伝える時です。今こそ、大多数が立ち上がって、声を上げる時です。私はトランプ大統領の、 あのツイートを読んだ時「サイレント・マジョリティ」(沈黙する多数派)。心が折れました。私にもそれ が見えましたから。彼にも見えているのだと信じています。もし、人々が真実のために立ち上がらなけれ ば、彼は再選されないでしょう。なぜなら、今起きていることは伝染しますから。実際、コロナウィルスよ り伝染力が強いのです。もう、誰もロナウイルスについて語りませんが。突然、社会的距離は問題ではなく なり、マスクをするのはコロナウイルスのためではなく、実際には、催涙ガスのためだと思います。もはや 誰も気にしません。私が思うに、今、アメリカでは、コロナウイルスよりもむしろ、悪党たちと、その工作 員によって行われていることの方が、よっぽど危険です。一人の人間の命が失われたことは恐ろしく、非難 されるべきことですが、すでに何人の人が死んでいるか見てください。その中には、ラスベガスで射殺され た黒人警察官がいます。誰か、それを非難していますか?誰か、それについて何か言っていますか?いい え、それは欺瞞と嘘だからです!私が恐れているのは、サイレント・マジョリティ(沈黙の多数派)が、非 常に恐れるあまり、声を上げ、正しい事を行わない事です。11月になれば、彼らは正しいことをするのを恐 れるでしょう。聞いてください。今こそ立ち上がり、声を上げて、真実を共有する時です。何か失うものが ありますか?リベラル派は、いつもあなたを憎みます。信者である私たちは…真実を語り、愛をもって真理 を語るように命じられています。彼らのレトリックを恐れてはいけません。彼らの罵声や怒りを恐れてはい けません。…これは彼らの戦術です。彼らは本当の事や事実について話しません。彼らは、ただ悪い言葉を 使うだけです。シカゴ市長が大統領について言ったことを見てください。「F\_\_U」と。世界中どこの国で も、大統領レベルに対して、そんな言い方をする人がいますか?もちろん、居ません。しかし彼らは、その 言葉で皆さんに恐怖と威嚇を与え、彼らの邪魔をさせないようにするのです。ほら、恐れてはいけません。 声を上げましょう。

ところで、アメリカだけでなく、オーストラリアやイギリス、ドイツにも波及しています。あまりにも多く の人が、抗議する以外、他にする事がなくて、ソーシャルメディアや電子メディアに、完全に洗脳を許して いるのです。そして、有名人がそれに大きく加担しています。彼らは、悪党たちを支持し、今攻撃されてい る、無実の人々を支持しません。立って、自分の店を守っていただけで殴られた、ニューヨーク州ロチェス ターの女性とか。異常です。誰も、そのことについて話しません。だから、皆さんに言っておきますが、世 界中がよくない状態です。イスラエル周辺は確実に。でも、正しいことをするのは、いつでも良いことで す。あなたは、自分が正しいことをしたと分かって、夜ぐっすり眠ることができます。だから、ただ正しい ことをして、声を上げてください。サイレントマジョリティになってはいけません。真実を語り、真理のた めに立ち上がりましょう。そして、今、あなたの国で行われている、残虐行為に反対してください。これら はひどいものです。ほら、平和的な抗議は構いませんよ。それは構いません。それは実際に良いのです。そ ういった映像をいくつか見てきましたが、素晴らしいです。しかし、現実を認めましょう。悪党たちが、み んなから非難されていない時点で、暴動や略奪、焼き討ちが正当化されている時…一部の州では、役人まで もが、ミネソタ州の司法長官の息子が、"私はアンティファ支持する!"と言っているのです。集団に参加し ないで、大衆に何を期待するのですか?だから、ただ声を上げましょう。恐れないで。ところで、神が完全 に支配しておられることを、覚えておいてください。今、世界中で起きている事のどれ一つとして、神は驚 いておられません。…イエスは、こう言われました。ほら、「わたしが帰ってくるまで、御父の業に励みな さい」主は、彼が戻って来られた時に、私たちが御父の業に励んでいる事を望んでおられます。主は、本当 にすぐに戻って来られます。良いですか、もしアメリカが、世界の大国でなくなれば、ゴグ・マゴグ、エゼ キエル戦争が、すぐに起こります。携挙は、文字通りすぐそこに迫っています。しかし、それまでは、私た ちは、御父の業を行うように命じられています。沈黙しないで、声を上げましょう。必ずしも政治的な発言 なくとも、聖書の御言葉を使って、聖句を使って、人々をキリストに導き、真理のために立ち上がって発言 するのです。良いですか、嘘は何があっても嘘なんです。嘘が嘘だと分かる方法は、真実を横に置くことで す。物事は、どんどんひどくなる一方だと分かっています。だから、皆さんを励まします。あなたが今アメ リカにいても、イギリスにいても、ドイツにいても、オーストラリアにいても、どこにいるのか分かりませ

んが、アメリカはもう深夜ですし、ともかく、沈黙しないでください。そして、大衆が何を言おうと恐れな いでください。あるいはフォロー解除されたり、嫌われたり、攻撃されたとしても。お願いしますよ!彼ら は聞く必要があります。彼らは聞かなければなりません。声を上げて。真実を話してください。聖句を用い てください。そして…こんな事を言って申し訳ありませんが…私は、すべての人々を愛しています。世界中 のいたるところで、民族や少数派に対して不正が行われています。時には、それは少数派ですらありませ ん。アサドは自国民を惨殺しています。ハメネイは自国民を惨殺しています。ほぼ毎日、何千人もの人が殺 されています。そして、誰も何も抗議しません。すべての命が大事です。黒人の命は重要です。インド人、 イラン人、シリア人、皆、重要な命です。皆さんにお伝えしたいのですが、不正があるところは、どこでも 抗議する必要があります。直さなければなりません。それらに関して、アメリカでは、やるべき事がたくさ んあるのは確かです。でも、略奪し、物を燃やし、盗み、老婦人を殴り、警官を殺す?これは抗議ではなく、 無政府主義です。ファーガソン効果が出てくるのは、目に見えています。2014年、ミズーリ州ファーガソン で、マイケル・ブラウンが殺された時に何があったかというと、その直後に、警察に対する不信感が広がっ た為、警察が現場に入るのをためらい、全米のほぼ全域で犯罪が増加しました。自分たちの警察を信用して いない時…もちろん、腐ったリンゴは常にあります。私たちはそれを取り出し、それに対処する必要があり ます。しかし、ほとんどの警察官は、とても良い人たちで、真面目な人たちです。彼らは人々の世話をし、 守り、保護しています。もし、あなたが、彼らを悪として一括りにするなら、あなたは、基本的に、無政府 主義者ということになります。そして、同様に...、ほら、私は警察のことを絶対にそんな風に言いません。 もちろん、私の首相に対してや、その他、警察がやっていることの多くに賛成できません。しかし、一つ言 えることは、我々には軍隊が必要で、我々には警察が必要です。聖書を読んでください。前回私が調べた時 には、ローマ人への手紙13章で、聖書は、私たち全員にはっきりと告げています。権力に関して、また、我々 のふるまいに関して。ローマ人への手紙13章を、お読みしたいと思います。眼鏡をかけていないので、 ちょっと読みづらいかと思います。でも、皆さんが理解する為にお読みします。聖書はこれらのことを語っ ています。

「人はみな、上に立つ権威に従うべきです。神によらない権威はなく、存在している権威はすべて、神によって立てられているからです。」 (1節)

そして、パウロの言うことをご覧ください。

「支配者を恐ろしいと思うのは、良い行いをするときではなく、悪を行うときです。権威を恐ろしいと思いたくなければ、(何を?)善を行いなさい。そうすれば、権威から賞賛されます。彼はあなたに益を与えるための、神のしもべなのです。しかし、もしあなたが悪を行うなら、恐れなければなりません。」

(3-4節a)

聖書は「悪を行うなら、恐れなさい」と言っています。

「彼は無意味に剣を帯びてはいないからです。彼は神のしもべであって、悪を行う人には、怒りをもって報います。」 (4節b)

ですから、皆さんにお伝えしたいことがあります。おばあさんを殴ったり、ラスベガスで黒人警官を射殺したりしているなら、あなたは悪です。ですから、支配者や政府からの復讐をご期待ください。それは聖書的であり、私たち一人一人がそれを非難すべきです。ジョージ・フロイドの殺害を、非難したのと同じように。その人たちは全員、刑務所に入って償いをしなければならないのです。まるで追悼とか、権利の為の戦いのように見せかけて行われている全ての犯罪は、これは…失礼、くだらないです。だから、励ましたいと思います。私は声を出すことを恐れません。失うものは何もありません。今は、まさに終わりの終わりです。ほら、私たちの言葉は、すべて天に記録されています。私たちが行うことは、すべて天に記録されています。私たちが言った事、それから私たちがしなかった事。私たちに者にとっては、イエスの前で恥ずかしい思いをしたくありません。キリストの裁きの座で、彼から

褒美を与えられる時に。私たちは…ほら、表彰式では、賞はあなたの忠実さが全てです。あなたの忠実さ。「よくやった、良い忠実なしもべだ。」(マタイ25:21,23、ルカ19:17)それを、私たちは聞かなければなりません。そして、何よりも、私たちが受け取りたいのは、ただ家でじっと座って、悪に対して何もしない事に対してではなく、声を上げ、神のみことばを述べ伝える事への報酬です。そして、それが褒美です。アメリカが深夜なのは分かっています。ヨーロッパは、多分、早朝なのも分かっています。でも構いません。とにかく、それを伝えたかったのです。今、メルマガを書いているのですが、ちょっと、皆さんと共有する必要があると思ったのです。できるだけ多くの人にシェアしてください。聞いてください。神は良いお方です。何があっても、すでに勝ち組です。しかし、私たちが、何をするかが重要です。良いですね?ありがとうございます。

## God bless you !!!

私たちの信仰の創始者であり、完成者であるイエスを信頼してください。(ヘブル12:2参照)



さようなら。

メッセージ by Amir Tsarfati / Behold Israel :http://beholdisrael.org/

ビホールドイスラエル 日本語 YouTube チャンネル https://www.youtube.com/channel/UCLcuvC6Mr63AqwiiXDkwRVQ

2020.06.10 (Wed)